

24 年 11 月 4 日 みそのワッ・輪・和のつどい

日 時 11 月 4 日 (日) 11 : 45 ~ 15 : 00
場 所 豊平区民センター 2F 大ホール
参加者 約 300 名 (うち、スタッフ約 100 名)
主 催 みその

美園地区恒例の大文化祭「第 14 回みそのワッ・輪・和のつどい」が今年も多く
の地域の人達の参加を得て、盛況のうちに行われました。毎回、工夫が凝ら
されたメインイベントにより、子どもからお年寄りまでのみんなが参加して、
各世代間の輪と和を醸成していきます。今年のメインイベントは教育文化会館
コミュニティダンス部によるコミュニティダンス「外郎(ういろう)売り体操」。
誰もが踊ることを楽しみながら、自己をクリエイティブ(創造的。独創的)に表
現することで、表現や価値観の多様性を知り、身体的にも精神的にも活力のあ
る生活を育みます。そして、誰もがダンスに触れ、参加できるような環境が作
られることでコミュニティが活性化されていきます。

このほか、いつもの体験・遊びのコーナーやパネルコーナー、チャリティコー
ナーのブースで、みんなが楽しく、和気あいあいに参加していました。



○ 開会式（2年連続の司会は美園子ども会 宇佐〇氏。板についてきましたか・・・）



○ 実行委員長あいさつ



美園の伝統行事として、
いつまでも続くよう
期待しています・・・

○来賓あいさつ（豊平区長）

区長も楽しみにして
きてくれています



○ 教育文化会館コミュニティダンス部による

コミュニティダンス「外郎売り体操」

来るわ来るわ何が来る 高野の山の御柿小僧

狸百匹 箸百膳 天目百杯 棒八百本

武具 馬具 武具馬具 三武具馬具

合わせて武具馬具 六武具馬具

菊 栗 菊栗 三菊栗

合わせて菊栗 六菊栗

麦 塵 麦塵 三麦塵

合わせて麦塵 六麦塵

歌舞伎十八番「外郎売」のせりふを早口言葉と踊りで楽しみます



まずは模範演技から

おっとなとと・・・





武具 馬具
 武具 馬具・・・



・出演者あいさつ



・さあー みんな 始めるよ！

来るわ来るわ何が来る・・・





会長も、校長も、理事長も・・・子どもたちも みんな楽しそうです



区の職員も カメハメー— ハッ—!? 違った？



・個別指導だよ



子どももお年寄りも
とっても上手にできてます



・おやおや こちらには
とってもダンスがお上手な方が・・・
実は私 現役のダンサーなんですの
おほほほほ・・・ それはそれは
児童会館にも新たな太陽（洋）が・・・



・続いては輪になってのコミュニケーション



みんなであいさつをして回ろう



それぞれに瞬間芸を披露してもらおう



次は、手による意思伝達だよ ちょっと画では判かりづらいかなあ



最後に、早口言葉に乗せて、最初からみんなで踊ってみよう





皆さん 踊ってみた感想は？ とっても楽しかったと言ったとか言わなかったとか・・・



お疲れ様です とっても楽しいコミュニティダンスでした！



- 体験・遊びのコーナーです
- ・ 豊平区子育てサロン・美園地区子育てサロン



- ・ 工作体験～美園小学校



- ・ プラとんぼ
- ・ ピコピコキャタピラー
- ・ ぶんぶんごま



・ゲームコーナー～豊園小学校



・工作体験～みどり小学校



・リサイクルもってけ市・お手玉づくり～美園児童会館



・ 工作体験～美園地区子ども会



クリスマスの飾りづくり



・ 血糖値測定・クイズ～恵仁会 佐々木内科病院 (初めての参加です)



血糖値が 300
を超えた方も・・・
くれぐれも
お気を付け
ください



・革細工体験～NPO法人 ひまわり会



・試食コーナー～豊平区食生活改善推進員協議会（美園地区）

高野豆腐のピザ
とても
美味しくいただきました



・下肢筋力・脳年齢・血圧測定～豊平区第一地域包括支援センター・介護予防センター美園



みんな健康が気になるようで
行列ができていましたね



○ パネルコーナー

・美園小学校～「6 学年修学旅行」



・豊園小学校～「5 学年総合学習」



・みどり小学校～「6 学年修学旅行」



・美園地区福祉のまち推進センター～「活動報告」



福まち活動写真等
コンクール
「最優秀賞」



・豊平区保健福祉部健康・子ども課～「食育コーナー」



初参加でした
来年以降もよろしく
お願いします

来年は場所と宣伝をなんとか・・・



○ チャリティーコーナー

・美園商店街振興組合～「ガラポン de 球根をゲットしよう！」



たくさんチャリティーしてね！

・美園地区子ども会～「わたあめ」
長蛇の列が続きました



わー！美味しそうー

・NPO札幌鍼灸マッサージ師会～「マッサージ」



皆さん
とっても喜んで
くれていました

60名近い方
たちが体験した
そうです

こりあー活ける
次回も・・・



○ 閉会式

- ・愛情銀行へのチャリティー募金です
黄色いりんご →



美園商店街振興組合 →



美園子ども会 →



皆さん

ご協力ありがとうございました

By 社会福祉協議会



○ 閉会挨拶～美園商店街振興組合理事長



今年もたくさんの方にご来場いただきました

そして、一体となって輪と和ができていたかなあと・・・

つぶやき：今年も大盛り上がりでしたね。異世代交流の場として、地区のたくさんの団体の協力をいただきながら、みんなが笑顔で、楽しめる行事として定着してきています。地域のつながりである輪や和の醸成とともに、子供たちの福祉の心の育みや、高齢者の健康と生きがいを支える有意義な催しとなっています。

スタッフの皆さんの努力には本当に感心させられるばかりですが、みんながいつも笑顔で、一緒に楽しみながら参加しているのも素晴らしいと思います。

また、今年は行政の出展も加わり、さらに多くの関係者にも参加していただき、盛り上げていただきました。本当にお疲れ様でした。

今後は、各層からの参加者の充実やより多くの参加者の勧誘、催し内容の充実など、いくばくかの課題もあるかと思いますが、この催しが長く続き、ますます地域の活性化に貢献していくよう期待するところであります。

P S : その他の写真を以下に・・・

・受付



・開会式

地域、行政の各方面から多くの参加をいただきました

